



Activistas piden que esta Navidad los legisladores asuman su compromiso con la comunidad LGBT



En la **Primera Convención Nacional de Marchas LGBT+** se llamó la atención tanto de la parte de salud y en el trabajo legislativo, ya que muchos activistas piden a legisladores que realmente se comprometan con la comunidad.

En este encuentro, Daniel Hernández Hernández, secretario de la organización Orgullo Xalapa, pidió que se trabajara en materia legislativa, en conjunto con la comunidad LGBT+, para que en las próximas elecciones los candidatos sean verdaderos representantes de la comunidad.

En México, hay personas en el **ámbito legislativo** que ayudan a levantar la voz para la comunidad, pero aun así todavía falta que se integren más, porque ellos no pueden hacer cambios en el legislativo.

Una de ellas es la diputada **Salma Luevano**, quien busca garantizar los derechos a la comunidad LGBT+, como es el caso del matrimonio igualitario, que a pesar de que cualquier persona se puede casar, hay estados en donde todavía no se ha actualizado el código civil y por ello no pueden casarse las personas del mismo sexo.

“Dentro de mi agenda está el reformar todas estas adversidades que al final del día son derechos humanos”. Señaló que esos derechos **“ni siquiera se deben de cuestionar y ni consultar”**.